

Wiesendangen, im Oktober 2019

## Herzlichen Dank

für die Anteilnahme und die Zeichen liebevoller Verbundenheit,  
welche wir beim Abschied von unserer lieben

# Edith Alder-Gruber

erfahren durften.

Wir danken für die stillen Gebete, die tröstenden Worte,  
die Umarmungen, wie auch für die Spenden.  
Diese Wertschätzungen haben uns bewegt.

Herzlichen Dank an  
Pfarrer Baumann für die  
einfühlsamen Abschiedsworte  
Dank an das Pflegeheim Eulachtal Elgg  
Dank an das Kantonsspital Winterthur

Uns bleiben Erinnerungen an die vielen  
schönen gemeinsamen Momente,  
die wir mit Edith verbringen durften.

Wir vermissen dich Max und Roger  
Die Trauerfamilie